
　最後になりましたが、本席は、不慣れで失礼の段
あるかと思いますが、ロータリー精神に免じて、ご
寛容のほどお願い申し上げてホストクラブ会長のご
挨拶とさせていただきます。

 次期地区事務局長　鈴木　雅之
 ガバナー　伊藤　　浩 様

 　ガバナー令夫人　伊藤　恒子 様
 ガバナーエレクト　渡邉　公平

　本日は、ご多用のところご臨席を賜り、衷心より
御礼申し上げます。
　先月、生涯ロータリアンを標榜する私は、国際協
議会出席を目前に、ロータリアン 35 年目を迎えまし
た。私の今の心境は、ありがとうの気持ちでいっぱ
いです。その気持ちを、長きにわたって私を支えて
くれた良き理解者である最愛の妻　裕子、敬愛する
伊藤ガバナーをはじめ、友愛の絆で結ばれる同志ロー
タリアン諸兄の皆様に、感謝の意としてお伝え申し
上げます。本当にありがとうございます。
　さて、ガバナー・エレクトを拝命した日より、緊
張が途絶えることなく続いておりますが、次第にそ
の緊張は、ガバナー・エレクト事務所の開所、そし
て本日の皆様の励ましのお言葉と笑顔を頂戴して、
使命を全うする勇気へと変わりつつあることを実感
しております。
　また、ガバナー・エレクトの拝命を契機に、私に
残されたロータリアン人生の志を、更に高いものへ
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　本日は、公私ともおいそがしくご多用のところご
臨席を賜り、誠にありがとうございます。
　ホストクラブ会長として、一言ご挨拶申し上げま
す。
　はじめに本来ですとガバナー事務所開設と歓送会
を別々に執り行うところ、諸般の事情により同時に
行うことになり、皆様にお詫び申し上げます。
　渡邉公平ガバナーエレクトは、私にとってロータ
リーの先輩として、また人生の師として尊敬し、敬
愛をしている方でございます。
　またいわき勿来ロータリークラブ創立以来、初め
てのガバナーエレクトでございます。
　生涯、ロータリアンを標ぼうされているとおり、
真摯にロータリー活動に従事されて、まさに“入り
て学び、出でて奉仕”の実践そのもので、私たち後
輩の手本でございます。
　ガバナーエレクトにおかれましては、国際協議会
にお出になられて、さらに研鑽をつまれ、帰国後は
私たち後輩はもとより、国際ロータリー第 2530 地区
会員全員にご教示頂ければ、と存じあげております。
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と再考しております。勿論その原点は、言うまでも
なく、1989 年のＲＩ規定審議会で第一標語に定めら
れた「超我の奉仕／“Service  Above  Self”」にあり、
揺るがざるものです。
　来る国際協議会へは、志を新たに、震災復興の途
上にある当地区の現状を踏まえ、次世代を担う子供
たちのために献身する覚悟をもって、臨んでまいる
所存です。
　皆様には、今後とも変わらぬ叱咤激励をお願い申
し上げる次第です。
　最後に、皆様のご多幸と益々のご健勝をご祈念申
し上げ、本日の御礼の言葉といたします。
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